

Tema A: NUEVO: El catolicismo disminuye en América Latina

Tema B: NUEVO: Religión en América Latina

Contacto de prensa: Hannah Taber, htaber@pewresearch.org

El catolicismo ha perdido fieles en América Latina durante la última década

Cada vez hay más latinoamericanos sin afiliación religiosa, pero la creencia en Dios sigue siendo alta en toda la región

WASHINGTON, D.C. (21 de enero de 2026) – Un [nuevo análisis del Pew Research Center](#) indica que en los últimos 10 años se ha reducido la proporción de católicos en la población en varios países de América Latina, mientras que **un porcentaje creciente de adultos latinoamericanos no profesa ninguna religión**, y se describen como ateos, agnósticos o "de ninguna religión en particular." El catolicismo sigue siendo la religión mayoritaria en América Latina, según encuestas realizadas en seis de los países más poblados de la región: Argentina, Brasil, Chile, Colombia, México y Perú.

A pesar de estos cambios, **en promedio, los latinoamericanos siguen siendo bastante religiosos:**

- Creer en Dios es algo muy común, y alrededor de nueve de cada diez o más adultos encuestados en cada país dicen que creen en Dios.
- La religión es importante para muchas personas en la región, y aproximadamente la mitad o más de los adultos encuestados en Brasil, Colombia, México y Perú dicen que la religión es muy importante en sus vidas.
- Rezar es bastante común, y la mayoría de los adultos brasileños, colombianos y peruanos dicen que rezan al menos una vez al día.

Según estos datos, los latinoamericanos son más religiosos que los adultos en muchos otros países que Pew Research Center ha encuestado en los últimos años, sobre todo en Europa, donde muchos adultos abandonan el cristianismo en la infancia.

Un análisis más detallado de los hallazgos clave:

¿Cómo ha cambiado la afiliación religiosa de los latinoamericanos?

Hace una década, Argentina, Brasil, Chile, Colombia, México y Perú tenían mayorías católicas, y aproximadamente seis de cada diez o más adultos en cada país se identificaban como católicos. Hoy en día, aproximadamente la mitad de brasileños y chilenos se identifican como católicos (46% de cada país en 2024), mientras que Argentina (58%), Colombia (60%), México (67%) y Perú (67%) tienen mayorías católicas mucho más pequeñas que en 2013 y 2014. **Ahora hay más adultos sin afiliación religiosa que protestantes en Argentina, Chile, Colombia y México.**

El protestantismo se ha mantenido relativamente estable en toda la región. Por ejemplo, en Brasil, que tiene el mayor porcentaje de protestantes de los seis países encuestados, el 29% de los adultos ahora se identifican como protestantes de todo tipo, en comparación con el 26% en 2013 y 2014. Y mientras que el protestantismo pentecostal sigue estando muy extendido en toda la región, el porcentaje de

protestantes que son pentecostales ha disminuido en la última década a medida que otras tradiciones han crecido.

¿Cómo se identifican ahora los excatólicos en América Latina?

En los seis países latinoamericanos encuestados, alrededor de dos de cada diez o más adultos dicen que fueron criados como católicos, pero desde entonces han abandonado el catolicismo. Muchos adultos latinoamericanos que han abandonado el catolicismo desde la infancia no profesan ninguna religión, con algunos porcentajes más pequeños en algunos países identificándose actualmente como protestantes.

¿Qué tan religiosos son los latinoamericanos de hoy?

En cada país latinoamericano encuestado, los católicos son cada vez menos y los que no profesan ninguna religión en particular están creciendo como porcentaje de la población. Aun así, según diversos indicadores, la mayoría de adultos en toda la región son religiosos hasta cierto punto. Incluso entre los adultos sin afiliación religiosa, la mayoría dice que cree en Dios, incluidas aproximadamente las tres cuartas partes de quienes no profesan ninguna en particular en México.

¿Qué tan diferentes son católicos, protestantes y no afiliados a una religión en América Latina?

Los niveles de participación religiosa varían ampliamente entre católicos, protestantes y personas sin afiliación religiosa en América Latina. En los seis países encuestados, los protestantes son más propensos que los católicos a tener ciertas creencias religiosas y participar en algunas prácticas religiosas, pero ocurre lo contrario en otros aspectos. Quienes no profesan ninguna religión en particular suelen ser, aunque no siempre, menos practicantes que los católicos o los protestantes en el mismo país.

Quién es más religioso: ¿quienes no se afilan a ninguna religión en particular en América Latina o los cristianos en Europa?

En promedio, las personas que dicen ser ateas, agnósticas o "de ninguna religión en particular" en América Latina son casi tan religiosas como los cristianos en Europa. Por ejemplo, entre el 58% de los cristianos suecos y el 92% de los cristianos italianos dicen que creen en Dios. Esto es similar al porcentaje de aquellos que no profesan ninguna religión en particular encuestados en América Latina que creen en Dios, y que van desde el 62% en Argentina hasta el 92% en Brasil.

El informe también incluye datos sobre:

- *Hispanos estadounidenses, que en la última década han experimentado una menor identificación con la religión católica.*
- *Creencias y prácticas asociadas con las religiones afrocaribeñas, afrobrasileñas y latinoamericanas indígenas.*

Estos hallazgos se basan principalmente en una encuesta del Pew Research Center realizada en la primavera de 2024 que incluyó a más de 6200 adultos latinoamericanos (mayores de 18 años). Este análisis fue producido por el Pew Research Center como parte del [proyecto Pew-Templeton Global](#)

[Religious Futures](#), que analiza los cambios en la religión y su impacto en las sociedades de todo el mundo. El financiamiento para el proyecto Global Religious Futures proviene de The Pew Charitable Trusts y la John Templeton Foundation.

Para leer el informe completo, haga clic aquí:

<https://www.pewresearch.org/global/2026/01/21/catholicism-has-declined-in-latin-america-over-the-past-decade/>

Lista de preguntas de la encuesta: https://www.pewresearch.org/wp-content/uploads/sites/20/2026/01/PR_2026.01.21_religion-in-latin-america_topline.pdf

Para obtener más información o para coordinar una entrevista con un especialista, comuníquese con Hannah Taber enviando un mensaje a htaber@pewresearch.org.

Pew Research Center es un centro de información imparcial y sin fines de promoción que informa al público sobre los temas, actitudes y tendencias que dan forma al mundo. No adopta posiciones políticas. El centro es una subsidiaria de The Pew Charitable Trusts, su principal financiador. Suscríbase a nuestros boletines por correo electrónico o síganos en las redes sociales.